

#EJERCICIODEMOCRÁTICO

FORMALIZAN 11 DEBATES

AYER SE LLEVÓ A CABO EL PRIMERO,
POR LA PRESIDENCIA MUNICIPAL DE
SAN ANTONIO LA ISLA

POR GERARDO GARCÍA

● El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) reveló que el número de debates formalizados subió a 11, mientras que otro fue cancelado. Incluso, en esta semana se realizarán cuatro ejercicios para alcaldes.

De los 11 ejercicios que siguen en pie, este lunes se realizó el de la contienda en San Antonio la Isla, bajo formato presencial, en el que participaron el PAN, PRI, MC y Morena.

El próximo 17 de mayo se realizará el de Jilotzingo, también de manera presencial, a las 19:00 horas.

Mientras que para el 19 de mayo se llevarán a cabo los encuentros entre candidato de Juchitepec y Tejupilco. El primero está programado de manera virtual a las 19:00 horas, y el segundo será de forma presencial a las 19:00 horas también. ●

MEDIRÁN FUERZA E IDEAS

● Del 20 al 26 de mayo se programó un debate por día, empezando en la elección de Huehuetoca.



FOTO: GERARDO GARCÍA

● **ÁRBITRO.** El Instituto Electoral mexiquense es el encargado de organizar los encuentros.